



宮城県立山元支援学校

やまようだより

校訓

【元気に】 健康  
【仲良く】 友愛・社会性  
【一歩ずつ】 主体性・着実に

平成 31 年 2 月 1 日 発行

## 音楽鑑賞会

1月16日(水)、プロの演奏家による生演奏の良さを体験し、多様な音楽・楽器に興味関心をもつことをねらいとして、音楽鑑賞会を実施しました。当日はピアノ奏者の吉田彩さんと、マリンバ奏者の丹野富美子さんが来校し、あすなる教室は宮城病院で、ひまわり教室は体育館で演奏を行いました。

『楽しかった!』と言ってもらえるコンサート、がモットー。」と言う通り、工夫の凝らされたコンサートで、児童生徒は身体を揺らしたり、大声で歌ったりして身体全体で音楽を楽しんでいる様子が見られました。ひまわり教室では、「音を見る試み」として児童生徒一人一人が風船を手に持ち、ピアノやマリンバのそばによって空気の振動(=音)を感じる場面もありました。手に持った風船や座っている床の振動を感じながら息を潜めて聴いている姿が印象的でした。どちらの教室も、最後は拍手が鳴り止まず、アンコールの校歌を全員で歌って、楽しいひとときを締めくくりました。



あすなる教室は南病棟で演奏会を実施しました。



ひまわり教室では風船を持った児童生徒が楽器の周囲を囲んで演奏を聴く一場面もありました。

## 各教室で書き初めに取り組みました



1月は、クラスごとに新年の目標を立てたり、書き初めに取り組んだりしました。どのクラスも真剣な表情で、自分の目標をしたためていました。

## ひまわり教室 給食に感謝する会

1月24日(木), 給食ができるまでの過程を知り, 栄養士さんや調理員さんへ感謝の気持ちをもつことをねらいとして, 給食に感謝する会を実施しました。

その日の給食後, ランチルームにおいて栄養士さんや調理員さんの紹介や, 栄養教諭の話がありました。給食がどのように作られているか, どのような方々のおかげで毎日温かくおいしい給食が食べられるか, 分かりやすく語られ, 児童生徒は真剣に聞き入っていました。最後に, 生徒会長がお礼のメッセージを述べ, 小・中・高等部生徒の代表が手作りのプレゼントとメッセージカードを手渡しました。

毎日おいしく食べている給食について改めて考える良い機会となりました。



## 小・中学部ひまわり教室 そり教室

1月25日(金), 冬山の自然の美しさ, 雄大さに触れ, 体を動かして親しむ心を養うことをねらいとして, 小中学部そり教室を実施しました。

当日は天気恵まれ, 真っ白な雪の中思い切りそりを楽しむことができました。去年より多くの回数を滑ることができた児童生徒が大半で, 満足げな表情で帰路につきました。

保護者の皆様には, お弁当の準備や送迎時間の変更等に御協力いただき, ありがとうございます。

### 〈1月のいじめ認知件数報告〉

1月の認知件数は全ての学部ではありませんでした。引き続き御家庭との連携を密にしながら, 早期発見早期対応に取り組んでまいります。

## 2月 行事予定

- 1日(金)やまよう集会
- 6日(水)高等部入学者選考(二次)
- 7日(木)外部専門家活用事業(スクールカウンセラー)
- 8日(金) 中学部冬の校外学習, 高等部入学者選考(二次)合格発表
- 11日(月)建国記念の日
- 12日(火)~15日(金)授業参観週間・個人面談週間
- 15日(金)PTA役員会, 授業参観, 学部学級懇談会, 高等部製品販売会
- 19日(火)高等部校外奉仕活動
- 20日(水)外部専門家活用事業(作業療法士)
- 21日(木)高等部放課後活動
- 28日(木) ひまわり教室入学説明会, ALT来校

